



Pät Solo

Real Music For Real People - Das QL-Mitglied auf rockiger
Solo Tour!

- Seit 1983 Bassist bei Jive Boys
- Seit 1989 Sänger und Bassist bei Fishnet Stockings
- Seit 1994 Sänger und Gitarrist bei Those Guys
- Seit 2002 Sänger und Bassist bei QL
- Seit 2016 Sänger und Gitarrist Solo

Real Music For Real People – Echte Musik für echte Menschen ist das Motto von Pät. Ohne Netz und doppelten Boden. Kein Firlefanz, sondern ehrliche, handgemachte Musik. Nur mit Mikrofon, Gitarre und Bassdrum «bewaffnet» spielt er Songs aus der ganzen Rockgeschichte, Englisch, Mundart, Deutsch und Französisch, immer dazu da, sein Publikum zu unterhalten. Bei Pät's Auftritten darf mitgesungen, getanzt und geklatscht werden, so das kein Bein still und kein Auge trocken bleibt. Schliesslich wird auch der eine oder andere trübe Spruch nicht fehlen. Ob Konzert oder Privat-Fest, Pät ist immer der richtige Mann um eine Party zu feiern!

Pät wurde bekannt als Sänger und Bassist der Bieler Funpunk Band «QL». Mit ihnen hat er eine Platin- und zwei Gold-Auszeichnungen für den Verkauf von insgesamt über 100'000 Alben erhalten. Seit 2002 bereichern «QL» mit ihren Neu-Interpretationen von Schweizer Klassikern und eigenen Songs die Schweizer Musikszene. Zur Zeit sind Pät und die Jungs von «QL» mit ihrem sechsten Studio Album «Wäuthit» (Sony Music) unterwegs.

Zusammen mit Sägi singt und spielt Pät beim Power-Party-Duo «Those Guys». Pät und Sägi haben während Jahren als Profis die Clubs der Schweiz unterhalten. Ihr Repertoire von Country über Rock, Hardrock, Punk bis Swiss-Pop kommt an jeder Party gut an! Those Guys stehen jederzeit zur Verfügung.

Mit der Rockabilly Band «Fishnet Stockings» bereiste Pät als Sänger und Kontrabassist während Jahren ganz Europa sowie die USA und Australien. Das Power-Trio veröffentlichte 2015 sein sechstes Album «Raise The Flag Of Rock'n'Roll» (RCA – Sony Music). Pät, Sägi und Tosi sind mit dem aktuellen Album auf Tour und gelten nach wie vor als eine der heissesten Rockabilly Bands Europas.

Mit Jive Boys hat alles begonnen. Die erste Single, das erste Album, die ersten Auftritte in der Schweiz, Deutschland und Holland. Zwischen 1983 und 1991 spielten Tom (Leadgesang, Drums), Fabian (Guitars), Nico Brina (Piano) und Pät hunderte Konzerte, ehe sich ihre Wege trennten. Tom und Fabian konzentrierten sich auf Ihre beruflichen Karrieren. Nico und Pät wurden Profi-Musiker! 2017 ist das Jahr des Comebacks der allerersten Band bei der Pät mitwirkte. Jive Boys waren im Studio und haben neues Material aufgenommen.

